

• Irá Hidalgo pero quería a Rojas

Seleccionan ciclista contra voluntad del técnico patrio

Fanny Tayver Marín
ftayver@prensalibre.co.cr

La Federación Costarricense de Ciclismo (Fecoci) confirmó ayer el nombre de los cuatro pedalistas que representarán al país en los Juegos Panamericanos de Río de Janeiro que se disputarán del 13 al 29 de julio.

Sin embargo, la polémica continúa con el cupo femenino para el MTB, pues la Fecoci formalizó la selección de la campeona de la Copa Nacional de MTB AMPM, Rebeca Hidalgo, a pesar de que hace una semana, el técnico de la Tricolor, Andrés Brenes había solicitado al Comité Olímpico Nacional (CON) la inscripción de Adriana Rojas en sustitución de Hidalgo, según un comunicado emitido ayer por el propio CON.

"Esto me toma por sorpresa, aunque la decisión final la tomaba

la Fecoci. Yo hice mis recomendaciones y estaba esperando la confirmación. Honestamente, con lo de la mujer di mi argumento técnico, de que Adriana Rojas debía ir y no cambiaron la inscripción, entonces no asumo ninguna responsabilidad sobre lo que pase en la competencia femenina, eso es responsabilidad de la Federación", manifestó Andrés Brenes a LA PRENSA LIBRE.

Por su parte, el presidente de los pedales ticos, Hernán Solano rebotó la bola que le tiró el estratega patrio y asegura que la responsabilidad de los cuatro corredores recae en manos del técnico de la Selección.

"Es el entrenador y la mujer que va estará a su cargo. El tiene un criterio a favor de Adriana, pero el CON no nos dijo que teníamos más tiempo para la escogencia y en todo caso, respetamos lo que se dijo al principio; Rebeca es la campeona de

la Copa Nacional de MTB AMPM, Rojas corrió solo uno y por eso mantuvimos la decisión".

La Sele de ciclismo en Río de Janeiro estará integrada por el rutero Juan Carlos Rojas y los ciclomontañistas Paolo Montoya, Deiber Esquivel y Rebeca Hidalgo.

RODARÁ EL "REY JUAN CARLOS"

Luego de que José Adrián Bonilla renunciara a la Selección Nacional porque debido a una reestructuración en el calendario de su equipo, Fuerteventura Canarias, las justas cariocas le chocaban con la Vuelta a Torres Vedras en Portugal.

Este medio adelantó que había un 99% de posibilidades que el reemplazo de Champulón fuera el

campeón nacional de ruta 2007, Juan Carlos Rojas (Dos Pinos Hotel Los Lagos Pasoca) y así fue.

"Yo le había dicho que tenía una lista, pero que en primer lugar estaba un nombre y usted lo describió muy bien, porque el domingo pasado, Juan Carlos Rojas nos dio una cátedra en ruta a todos, demostró su poderío en el asfalto, está en un muy buen momento de rendimiento y no creo que haya una variación en 15 días", apuntó Brenes.

Mientras que la confirmación de Montoya también satisface al manejador de la Selección.

"Los hombres sí tienen posibilidades matemáticamente, Paolo está en un nivel muy superior por el roce internacional y creo que con él y con Deiber Esquivel en MTB y con Juan Carlos Rojas en ruta, podemos aspirar a lo máximo".